

MASCHINENBAU UND WIRTSCHAFTSWISSENSCHAFTEN

Wer sind wir?

Wir sind eine Gruppe von Studierenden (gewählte und freie Mitarbeiter), die sich jede Woche aufs Neue der Herausforderung stellt, sich der Sorgen und Anliegen der MB- und WIMB-Studierenden anzunehmen.

Wir haben es uns als oberstes Ziel gesetzt, die Studienbedingungen für uns alle zu verbessern. Darum vertreten wir die Interessen der Studierenden in der Studienkommission (kurz STUKO) im Bezug auf Studienplanänderungen, sind bei Berufungskommissionen und Habilitationskommissionen und diskutieren mit Professoren, um anfallende Probleme in konstruktiver Zusammenarbeit zu lösen.

Unsere aktuellen Projekte, an denen wir arbeiten:

- Behebung des Platzmangels im Elektrotechnik Labor,
- Eintreten für einen weiteren MEL-Labor Termin,
- Renovierung des 320er Lernraums bis Herbst 2011,
- Eintreten für eine gerechtere ECTS-Verteilung (zu diesem Thema haben wir eine Umfrage erstellt, zu der ihr über unsere Homepage gelangt)

Außerdem kümmern wir uns um das Erstsemestrigentutorium, stellen dir eine umfangreiche Prüfungsbeispielsammlung zur Verfügung und sind nicht nur in unseren Sprechstunden da, um uns um die Anliegen der Studierenden zu kümmern.

Damit neben dem Studium auch der Spaß nicht zu kurz kommt, organisieren wir jedes Semester verschiedenste Veranstaltungen, zu denen du herzlich eingeladen bist! Dazu gehört die Osterfeier, das Grillfest, Filmabende mit dem Schwerpunkt „Österreichischer Film“, sowie die Weinstraßen- und die Bierfahrt.

Es weht frischer Wind!

Seit mehreren Wochen freuen wir uns, wieder einige neue Mitarbeiter willkommen heißen zu dürfen. Sie sind mit vollem Elan dabei, die Aufgaben der

Die Studienvertretung für Maschinenbau und Wirtschaftswissenschaften – der „324er“

Studienvertretung auszuführen. Wir gehören zu keiner Partei und vertreten dich unabhängig, es stehen auch nicht unsere persönlichen Interessen im Vordergrund. Wir machen das aus Idealismus, aus Freude daran, Veränderungen zu bewirken und um anderen in Situationen zu helfen, die uns vielleicht selbst schon zum Verzweifeln brachten. Wir freuen uns, vielleicht auch dich bald zu unserer Gruppe zählen zu dürfen!

Wo findest du uns?

Wie unser Name schon sagt, findest du uns in unserem kleinen, aber feinen, Büro im dritten Stock der Kopernikusgasse 24. Hier finden auch unsere wöchentlichen Sitzungen, immer montags (außer vorlesungsfreie Zeit) um 20:00, statt, bei der auch du herzlich willkommen bist mitzuarbeiten, mitzudiskutieren oder einfach mal vorbeizuschauen um Studienvertretungsluft zu schnupern.

Wie kannst du uns unterstützen?

Wir freuen uns über jeden, der zu uns kommt und mitarbeiten möchte, um mitzuhelfen unser aller Studium und das Leben am Campus der TU mitzugestalten.

Darüber hinaus bitten wir dich, von deinem Stimmrecht bei der ÖH Wahl vom 24. – 26. Mai 2011 Gebrauch zu machen. Aus unserem bestehenden Team kandidieren

- Pia Dietachmair
- Robert Dollinger
- Andreas Grünbacher

- Alexander Klement
- Philipp Maurer
- Raphaela Rauter
- Theo Volck

Du hast die Möglichkeit deine Stimme an Personen zu vergeben. Eine detaillierte Vorstellung der einzelnen Mitglieder wirst du in unserem allsemerlichen „Mb aktuell“ finden, welches du noch vor der Wahl per Post zugeschickt bekommst. Wir danken dir schon jetzt für deine Unterstützung, damit wir auch weiterhin entschlossen für deine Interessen eintreten können.

Dein 324er Team



Pia Dietachmair



Robert Dollinger



Andreas Grünbacher



Alexander Klement



Raphaela Rauter



324er- StV Maschinenbau und WIWI

Kopernikusgasse 24/ 3. Stock
+43 316/ 873-5130
www.maschinenbau.htu.tugraz.at
324er@htu.tugraz.at